

Newsletter FDP Bezirk Hinwil

Besuch der KEZO Hinwil - ein grosser Erfolg

Bei der Planung des Besuchs gingen wir von einer Teilnehmerzahl von 40 bis 60 Personen aus. Schon nach wenigen Tagen war klar, dass die Teilnehmerzahl höher sein wird. Am Ende der Anmeldefrist hatten sich 107 Personen angemeldet, was die von der KEZO definierte Maximalzahl von 80 weit überschritt. Der Anlass fand am Samstag, 10. März 2018 statt. Am Morgen zählten wir mit den unangemeldeten Personen 87 Teilnehmer, was dazu führte, dass leider nicht für alle ein Kopfhörer verfügbar war.

Der Anlass wurde mit einer Einführung in die Kehrrichtverbrennung der KEZO und ihre inovativen Recycling Methoden durch den Geschäftsführer, Herr Daniel Böni, gestartet. Mit Hilfe von Bildern und kurzen Filmsequenzen erläuterte Herr Böni sehr verständlich die verschiedenen Techniken des Recyclings und der CO₂ Gewinnung in Hinwil. Bevor der Rundgang mit 4 Gruppen begann, konnten sich die Teilnehmer mit einem Kaffee und einem Gipfeli, spendiert von der KEZO und der FDP Bezirk Hinwil, stärken. Eindrücklich wurde den Teilnehmern die KEZO von der Anlieferung des Abfalls, den Verbrennungsöfen bis zur vollautomatische Aufbereitung der Brennschlacke mit integrierter Metallrückgewinnung und der CO₂ Erzeugung vorgeführt.

Zum Schluss der Veranstaltung konnten Fragen gestellt werden und ein Apero mit kleinen Häppchen genossen werden.

Der Anlass gab auch Gelegenheit, sich mit einigen Kantonsratskandidaten der Wahlen 2019 auszutauschen. Anwesend waren der amtierende Kantonsrat Jörg Kündig und die Kandidaten Stephan Weber, Reto Steinmann, Daniela Schoch und Christian Ribeiro. Wir möchten Herrn Böni und der Verantwortlichen für das Besucherwesen, Frau Panto, ganz herzlich für den gelungenen Samstagmorgen danken.

Zusammen mit den Verantwortlichen der KEZO planen wir einen zweiten Anlass, um den nicht berücksichtigten Personen ebenfalls noch das interessante Erlebnis bieten zu können.

